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＜タイプ１＞
・先輩の実話を聞かせていただいて⾃分でも頑張れ
ば苦⼿な英語などを克服できるのだなと思った。こ
れからの⼤学⽣活頑張ろうと思いました。
・エニアグラムのウイングでは、⾃分がどのような
傾向にあるか分かった。
・⼈⽣の壁にぶつかったとき道標になると思った。
・⾺⾞から⾞や列⾞を⽣み出した⼈類の知恵にAIを
プラスすれば、また新しい移動機械が⽣まれるので
はないかと思った。
・良いレポートが作れるように頑張ります。
・ライト兄弟のレポートにしたい。調べていくうち
にライト兄弟と⾃分のエニアグラムのタイプは違う
と思うが共通している部分があった。

＜タイプ２＞
・パワーポイントの使い⽅は、覚えていく⽅が為に
なることだと思った。プレゼンなどの⾏事があると
思うので活⽤していきたい。
・TOEIC 170点→800点まで上がるのはすごいと
思った。海外に⾏くと英語⼒が上がり、分かるよう
になるんだなと思った。
・伊能忠敬の図を書くことにした。伊能さんのよう
な強い⾁体、精神を⽬指している。
・課題書く⼈が決まりました。
・エニアグラム、⾯⽩かった。
・この学期は経つのが早い。いつも⼼理的な資料を
読むことが⾯⽩い。

＜タイプ３＞
・宮崎駿さんにしようと思う。早速レポートを作成
したいと思う。
・福沢諭吉かスティーブ・ジョブズにしようと思う。
・テーマにした⼈を調べていると、意外なことが⾒
つかったので、これをレポートに書こうと思った。
・スティーブ・ジョブズか寺島さんにしようかな。
・冬休みは旅⾏など⾏く際、忘れずにメモを取ろう
と思う。
・レポート作りの時間を作ってくれてありがとうご
ざいます。
・就職に活かしていきます。

＜タイプ４＞
・⾏徳哲夫さんに決めた。
・宇宙旅⾏ビジネスを現在計画している。「リ
チャード・ブランソン」を調べようと思う。
・⽥中⾓栄は凄い⼈です。そんな話を⼤声で⾔っ
てるなんて、⼼から尊敬しております。
・⽥中⾓栄の上司のあり⽅は憧れる。あんな⼤⼈
になれたらいいと思う。
・やってみたら、⼈の⼈⽣を図解にまとめるのは
難しかった。
・孫さんにしようと思う。
・エニアグラムのウイングは、かなり⾯⽩かった。

＜タイプ５＞
・藤⼦･F･不⼆雄に決めた。
・⿃瞰図は途中まで作った。良いものができそう
な気がする。
・春学期と⽐べると、図解が上⼿くなったと思う。
・⼤⼭康晴について調べたい。冬休みはせっかく
なので、東北へ旅⾏へ⾏きたい。
・少しずつレポートが出来てきた。
・宮崎駿に決めた。
・PPT頑張る。
・イチローの⼈⽣⿃瞰図を書くことにした。
・孫正義さんについて調べようと考えている。世
界から呼ばれまくっている⼈物がどのような事を
成し遂げたのか興味があるから。
・データに基づいて友⼈を決めるのは嫌だと思っ
た。やっぱり物差しで測れないものはあると思う。
・誰を書くか迷うが、しっかり調べてまとめたい。
・誰のことを書くか迷っている。書きたい⼈が多
すぎる。
・年に90冊近くも読んでいるのは凄いと思った。

＜タイプ６＞
・冬休みを使ってしっかり仕上げたい。
・パワーポイントのレポート作り頑張りたい。
・何もできない⼈の⽅が⼀つを極められる。←
この⾔葉好き。
・鈴⽊⼀郎か、南條愛乃にしようかなと思う。
・⼈⼯知能が進化していき、仕事をしないで、
⽣きていく未来が訪れると思うと、これからの
⽣き⽅を考えて⾏く必要があると思った。
・もう少しで課題が完成しそう。
・パワーポイントの使い⽅が良く分かった。
・冬休みを有意義に過ごしたい。
・松浦さんについて書く。

＜タイプ７＞
・今年度中に伊勢へ旅⾏する計画を⽴てている。
正⽉の時期は、レポート課題や試験対策など後回
しにせず、優先的に取り組んでいきたい。

＜タイプ８＞
・吉⽥松陰にしようと思う。
・⼿塚治⾍にしようと思う。有名な漫画を書い
ているから。印象に残ったから。
・モハメド・アリにしようと思う。
・カストロ前議⻑
・⽥中⾓栄の⼤蔵省⼤⾂の時の挨拶が⾯⽩い。
・⽥中⾓栄の⽣き様に興味が出てきた。
・気に⼊った偉⼈を早く⾒つけて冬休み中に終
わらせてしまおうと思った。それには本を読む
必要があると知った。
・津⽥恒実にする。⾼校時代から尊敬している
⼈なので⼤切に作り上げたい。
・パワーポイントが苦⼿なので、これを機に出
来るようになりたい。
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＜タイプ９＞
・久恒先⽣のプリントを元に努⼒したい。
・夏⽬漱⽯にした。
・⼀から資料を調べ直したい。
・ロードスターやセダンが⾺⾞の名前というのが驚
きだった。
・福沢諭吉にする。⾃分の祖⽗がかつて社⻑だった
ので、祖⽗をモデルにビジネス型の⿃瞰図を描いて
みたいとも思った。
・⽥中⾓栄の「上司の許可はいらない･･･」という
⾔葉は、部下に信頼されるような⼈だったのだろう
と思った。
・⼤きな声ではっきり話すことや、⾃分のやること
に責任を持つことは、案外出来そうで出来ないよう
に思った。今後、⼼がけていきたい。
・「今･ここ・⾃分」が今の⾃分の合計という⾔葉
が気になった。
・年末年始の時間を利⽤して、良いレポートを作成
したいと思う。
・偉⼈の名⾔を聞き、⾃分を成⻑させたい。
・次回からパワーポイントを作るということで、準
備をしていきたい。春学期に図解を習ったので思い
出してやっていきたい。
・レポート作成がんばりたい。冬休みに何かしらや
りたいと思う。

＜タイプ？＞
・来年のスケジュールをつけておくと、意欲が
増す。
・講義の時間に課題のレポートができることが
凄くありがたい。提出まで時間があるので、内
容の濃いものにしたい。
・偉⼈とエニアグラムも組み合わせられたら良
いと思った。
・レポートに⼀定の⽬処がついた。冬休み中に
仕上げたい。
・冬休み、名⾔を調べる。
・⽥中⾓栄の勇気ある発⾔には、私には出来な
いことだなと思った。
・⻑年サッカーをしてきたので、その知識を活
かしたレポートを作りたい。
・このような診断結果は、当たり障り無いよう
な内容にしているだけではないかと思った。
・野⼝英世に決めた。この年末年始で偉⼈につ
いて調べて誰が⾒ても分かりやすい図解を作る。
・⼀⽇２４時間しかないのだから、いつまで⽣
きられるか分からない。もっと時間を有効的に
使おうと思う。また、セダンが⾺⾞で、昔は⾃
分の愛⾞が⾺⾞だったのかと思い、確かにフォ
ルムも箱っぽく⾓々しているし⽩だから、⽩⾺
になる。と思った。
・相⽥みつをのカレンダーや、⾷器などが家に
たくさんあり、なじみが深いので、「今ここ−
⾃分」は知っていた。

・⼈との付き合い⽅のためにも、エニアグラムは
⼤変有効的だと思った。冬休みに少し読んでみた
い。
・野⼝英世についてレポートを書こうと思ってい
る。
・相⽥みつをの「いま ここ じぶん その合計
が じぶんの⼀⽣」この⾔葉がとても印象的だっ
た。
・これから⾃分の針路を⾒つけたい。
・年内最後の授業はとても為になる授業だった。
学⽣ジャーナルを読もうと思った。⾃分も留学し
て何かを変えたい。
・今までの振り返りや将来設計など改めて考えさ
せられている。
・AIの凄さを改めて知った。
・過去の偉⼈に負けないくらいのものを⾃分にも
⾝につけて⾏きたいと感じた。
・⽗について調べることにした。
・沢⼭の偉⼈を知ることができて、⾃分の価値観
は⼤きく変わった。
・先⽣が⾔っていたことを参考にレポートを作っ
ていこうと思う。
・授業を使ってレポートを考える時間をいただけ
るのは嬉しい。⽥中⾓栄を本当にすごいと思った。
・後藤新平さんに決めた。


